

2023.1月

# 銀の汗 Again

A面

## ブラボー2022年:ブラボー2023年



(株)スギヤマ防水様:ポーソー油脂

新年あけましておめでとうございます。  
 本年も、(UNマシン・産業廃棄物収集運搬・特販業務)の  
 営業推進部、何卒よろしくお願い申し上げます。

2022年大変多くの現場でUNマシンお世話になり  
 誠にありがとうございました。  
 2023年も一期一会の出会いと現場を大切に大前進の圧送を行います。



(株)美浜工業様:東大情報センター



(株)ハイエストワーク様:南警察署



(株)前田工業様:山喜工場



宮原工業様:カルムフォーレ



(株)ショーテック様:立飛リアルエステート



(有)新規創建様:サンビレッジ南林間



(株)ノーリメイン様:稲毛海浜公園プール棟



(有)菊水工業様:湖水荘



(株)明誠様:ファモス八王子



(株)モーティブ様:浅草幼稚園



(株)アレクト様:サマリヤマンション



(株)カヤ工業様:武蔵村山医療センター



(株)レイン防水様:ミクロン精密



竹下防水工業様:林医院



(有)エムクラフト様:東部中学校

2023.1月

B面

# 銀の汗 Again

## 2022年営業推進部振り返り・トピック

- |    |   |     |  |
|----|---|-----|--|
| 1月 | 東京大学内情報基盤センターUN施工<br>東京大学も驚いた？UNマシンの性能。         | 7月  | UNマシン8号機完成、深川図書館650㎡でこけら落とし<br>特販提案アルコールチェッカー250台突破。 |
| 2月 | 坂本編集長コロナ罹患を終えスーパーサイヤ人へ<br>免疫確保天下無双。             | 8月  | 愛知県(豊田工業大学1,400㎡)UN施工<br>特販提案スーツ型作業服:熱中飢企画はイマイチ。     |
| 3月 | 産廃アンケート実施、好評価頂き、3役揃い踏み<br>廃液処理単月最高記録更新。         | 9月  | 山形県初施工(ミクロン精密2,000㎡)UN施工<br>全国28県目の施工。               |
| 4月 | 特販チームに、新人宮崎担当配属<br>化研九州支店開設、UNマシン6号機配備。         | 10月 | 連携強化九州へ応援2現場UNマシン施工。<br>特販スーツ型作業服累計100着超えオーダー。       |
| 5月 | 兵庫県(三菱電機伊丹2,100㎡)UN施工<br>関東圏外UN推進増加中。           | 11月 | 特販提案インナーベスト累計150着超えオーダー<br>産廃元請開拓で単月140%超え。          |
| 6月 | 青森県初施工(湖水荘2,300㎡)全国27県目<br>これからも全国制覇へヨシクゾウーと叫ぶ。 | 12月 | 「銀の汗」校正の仲間が帰らぬ人になる<br>皆様の家内安全・無病息災を祈る。               |

2023年も営業推進部宜しくお願い致します



【産廃ドライバー】三役揃い踏み:竹瀬・小田・豊田D



【特販営業】高波・宮崎  
メンズノンノからレオンへ移籍  
チョイワル猫だまし



【UNオペレーター】雲竜型:石川・松田・曾根・江縫OP  
ぶつかり稽古OK



【産廃本部】不知火型:赤坂・高山



【特販内勤】引き落とし:佐久間



【UN開発】二丁投げ:藤田



九州支店



汗臭く華がなくて  
スイマセン

かちあげ:倉富OP 求む烈女・ドスコイ

UNマシン.COMサイトが起ちあがりました  
ブログ銀の汗にUNの活動状況一部掲載しています

www.un-machine.com

銀の汗バックナンバーも掲載

yahoo検索ワード第1位(ウレタン・省力化など)

UNマシンにて検索

### 【sweat of silver】

人生の充実感は喜怒哀楽の総量で決まると、元ライフネット生命の出口会長は言った。

例えば、左遷されればマイナス100、復帰できればプラス100では無く、絶対値で200という考え方。喜と楽だけでなく怒と哀を含めた総量が人生の豊かさだと。

2022年度も様々な事がありました。結婚した娘が仲良く暮らし嬉しかったり、サッカーがWカップ決勝トーナメントに進んだり、バイクで1,200kmの旅をしたり、水彩画を展覧会に出展したり、文芸誌を創ったり、UNマシンの地方案件が増えたり、宝くじ3,000円当たったり、でも、残念なのは12月に、このニュースレター銀の汗を一番最初に見て校正確認を依頼していた、本社の仲間が病に倒れ、帰らぬ人になったことです。彼女は4年前に会社案内を創るプロジェクトで共に仕事をして、一語一語の確認作業と、しっかりした校正作業の才能が抜群だったので、その後、ニュースレター銀の汗を第一番に見て頂き、誤字脱字等の最終チェックをしてもらっていました。「UN全国制覇応援しています」がメールでのやり取りの、最後の言葉になりました。

季節は、春夏秋冬、釈迦は生老病死を探求、そして人生の豊かさは喜怒哀楽の総量の言葉。絵も陰影、影が深いほど遠近感、立体感のある絵に仕上がります。

あっという間の2022年でした。絶対値の総量は極力、喜楽が多い方を希望します。そして銀の汗は喜楽をお伝えし、気楽に読んで頂きたい。2022年ありがとうございました。2023年も営業推進部一同、全チーム、全国制覇(日本一)に向かい前進致します。

本年も宜しくお願い申し上げます。